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Статья посвящена рассмотрению проблем и приоритетов пространственного развития РФ. Автор отмечает, что 
для РФ как федеративного государства важное значение имеет сбалансированное социально-экономическое разви-
тие ее субъектов. А асимметрия в этом вопросе представляет угрозу национальной и экономической безопасности РФ. 
Несмотря на предпринимаемые усилия со стороны государства, все еще отмечается отставание некоторых субъек-
тов РФ в экономическом развитии от других регионов. С целью исправления существующих диспропорций в терри-
ториальном развитии регионов страны принята Стратегия пространственного развития Российской Федерации до 
2025 года. Стратегия определяет основные векторы осуществления госполитики пространственного развития, реали-
зация которых возлагается на органы государственного и муниципального управления, а также состояние и тенден-
ции развития новых территорий, призванных ускорить развитие регионов. На основании анализа положений Страте-
гии сформулированы предложения по ее реализации. 
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The article is devoted to the consideration of the problems and priorities of the spatial development of the Russian Federation. 
The author notes that for Russia as a federal state, the balanced socio-economic development of its subjects is important. And 
asymmetry in this matter poses a threat to the national and economic security of the Russian Federation. Despite the efforts made 
by the state, some of the Russian Federation’s economic development is still lagging behind other regions. In order to correct 
the existing imbalances in the territorial development of the country’s regions, the Spatial Development Strategy of the Russian 
Federation until 2025 has been adopted. The strategy identifies the main vectors of the implementation of the state policy of spatial 
development, the implementation of which is entrusted to the state and municipal authorities, as well as the state and trends of 
the development of new territories designed accelerate the development of regions. On the basis of an analysis of the provisions of 
the Strategy, proposals have been formulated on its re-development.
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